

Van: avanti-news-bounces@avanti4.be namens Avanti <info@avanti4.be>
Verzonden: donderdag 6 maart 2014 18:35
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°65
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti Newsletter n°65 – 6 mars 2014

Suivez nous sur [Facebook](#) ou [Twitter](#)

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Les partis traditionnels de gauche ont-ils trahi la révolution dans le monde arabe ?

Rima Majed



Dans le monde arabe, les partis traditionnels de gauche ont été aussi surpris que les régimes dictatoriaux par les soulèvements populaires qui ont commencé à la fin de 2010 et qui ont balayé la région depuis lors. Ironiquement, la plupart des partis de gauche ont été pris au dépourvu par ce qui est devenu un mouvement révolutionnaire important dans l'histoire moderne du monde. Les révolutions arabes ont forcé la gauche à redéfinir son identité et ses (...)

La menace d'une guerre plane sur l'Ukraine

Alan Maass, Lee Sustar



Les forces armées russes ont pris le contrôle militaire de la péninsule de Crimée, créant la menace d'une escalade vers une guerre qui pourrait déchirer l'Ukraine et tourner au conflit ouvert entre superpuissances mondiales. La prise de contrôle de la Crimée a été la riposte du président russe Vladimir Poutine à la chute du président ukrainien Viktor Ianoukovitch. L'homme fort du régime pro-russe et le symbole de la corruption a fui la capitale Kiev le 21 (...)

Les banques spéculent sur les devises, manipulent le marché des changes et la taxe Tobin est dans les limbes

Éric Toussaint



Les banques sont les principaux acteurs sur le marché des devises. Elles entretiennent une instabilité permanente des taux de change. Plus de 95 % des échanges de devises sont de type spéculatif. Une infime partie des transactions quotidiennes en devises concerne des investissements, du commerce de biens et de services liés à l'économie réelle, des envois de migrants,... Le volume quotidien des transactions sur le marché des devises tournait en 2013 (...)

Féminisme, capitalisme et nature. Entretien avec Cinzia Arruzza

Cinzia Arruzza



Cinzia Arruzza enseigne la philosophie antique à la New School for Social Research de New York. Elle est l'auteure de deux essais : « Les relations dangereuses. Mariages et divorces entre Marxime et Féminisme » (Ed. Alegre, 2010) et « Les Mésaventures de la théodicée. Plotin, Origène, Grégoire de Nysse » (Brepols, 2011). Le premier est en cours de traduction pour une édition francophone. Militante anticapitaliste, elle collabore au réseau et au site (...)

Actualités

Un an après la mort de Chávez : Où va le Venezuela ?

Guillermo Almeyra

Pas de guerre avec l'Ukraine ! Déclaration du Mouvement socialiste de Russie

Mouvement socialiste de Russie

Antifascistes européens réveillez-vous ! La peste brune est de retour...

Yorgos Mitralias

Qu'est-ce que la souveraineté alimentaire ?

Esther Vivas

Appel pour une rencontre européenne antifasciste à Athènes les 11-13 avril et une action commune en octobre

Antifascist Coordination Committee

Débats/Theorie/Histoire

Falstaff et Robin Hood

Santiago Alba Rico



J'ai souvent écrit que le capitalisme a réalisé toutes les utopies de la gauche mais en les transformant en cauchemars : la domination de la nature en changement climatique ; la pluralité des talents en flexibilité du travail et mobilité forcée ; le droit à la paresse en chômage ; le volontariat guévariste en esclavage complaisant. Le chômage et la crise, dans le contexte d'une économie de consommateurs-otages, ont en effet généré une armée de (...)

Vidéos

Action contre la politique de Maggie De Block

Collectif Krasnyi



Ce vendredi 21 février le collectif anonyme a mené une action qui visait la secrétaire d'état Maggie De Block alors que celle-ci se rendait au centre culturel « De Zeyp » à Ganshoren afin de parler de sa politique en matière d'asile et d'immigration à des partisans de l'Open Vld. Le nouveau slogan de campagne de l'Open Vld étant « les gens ont des ailes » (mensen hebben vleugels), des activistes sont venus s'échouer, ailés et ensanglantés à l'entrée du (...)

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>